

新年度予算に対する評価と見解

鎌倉同志会

鎌倉同志会は平成十五年度鎌倉市一般会計予算をはじめ、提案された議案のすべてに賛成しました。

予算の執行に当たり、市長が今回の予算に力を注いだ、行政改革、ごみ問題、緑問題、市民の利便性等について、会派として、全力でその取り組みを支えるとともに、以下について意見を述べさせていただきます。

【行政の推進には英断を】

今回の予算は、大変厳しいと認識され、市長他二役についても平成十七年度まで給与の十から七%のカットをし、職員の給与見直しを推し進めていくための姿勢を築き上げたものと評価したいと思います。これに伴い、人件費比率が高水準にあり、また、税収の伸びが期待できない状況の中で、財政力のアップを図るべきと申し添えました。また、調整手当や特殊勤務手当についても、他市町村の動向や、これらの手当を一般的な事務経費としてとらえるべき等の観点から、見直すべきであると強く要望しました。

さらに少人数で効率的な行政運営を行うために、昇進試験制度の導入や適正な人事評価により、職員の意識・意欲との考え方を提言しました。

【ごみ問題に向けた市民意識の高揚を】

長年の課題であるごみ問題に一定の方針性がまとまりましたが、今泉クリーンセンター改修計画における、周辺住民に対する説明不足と地域住民の意見を聞く配慮に欠けたことに対し、深く反省すべきだと思います。自区内処理をすべきとの認識はしているが、なぜ改修なのかの認識論をもつと高めると同時に、現在進めているごみ半減化に向けた取り組みに、議論をもつと高めると同時に、現在進めているごみ問題の解決にはなりません。道

路問題も含めた抜本的な説明が必要であり、着工に向けた地域住民に対するきめ

細かな議論と十分な理解を得る努力が最も必要です。今後もリーダーシップを發揮し、お互いが意思疎通のできる体制づくりをしていくよう強く望みます。

緑問題、市民の利便性等について、会派として、全力でその取り組みを支えるとともに、以下について意見を述べさせていただきます。

【鎌倉三大緑地を含めた山林に対する防火体制の確立と保全に向けて】

広町緑地は住民の熱意と市当局が国・

県に対しても粘り強く働きかけ、保全がで

きたことを高く評価したいと思います。

今後は、山林の防火体制についても考

えなければなりません。昨年、中国・四国

地方で山林火災が多発し、防火管理体制に一石を投じた問題がありました。緑地に隣接する住宅をどう守り、安全な場所

にどう避難させるか、誘導・広報・他市

の応援など、いわゆる連絡調整が不可欠

あります。元気な社会参加している方また、

行政運営を行い、次世代に希望ある道

を開くことを求め、特に次の諸案につい

て要望、意見を述べました。

【行政改革の着実な推進を】

行政評価の基礎的資料となる事務事業評価シートを十分活用した行政評価の推進をするよう指摘しました。また、政策

評価シートを十分活用した行政評価の推進をするよう指摘しました。また、政策

評価シートを十分活用した行政評価の推進をするよう指摘しました。また、政策